



31. August 2017

KRONE auf der Moskauer Messe Comtrans 2017

Robuste Premiumlösungen für Transportunternehmer in Russland

Krone stellt in Moskau auf der Comtrans 2017 vom 04. bis 09. September 2017 in Halle 13, am Stand 13-360 seine praxisgerechten Transportlösungen aus. Die Comtrans 2017 ist mit 200 Ausstellern aus 18 Ländern und 15.000 Besuchern die bedeutendste internationale Nutzfahrzeugmesse in Russland. Für die Krone Nutzfahrzeug Gruppe sind die osteuropäischen Staaten weiterhin ein expandierender Wirtschaftsraum mit großem Potenzial. Krone zeigt im russischen Markt bewährte Produkte wie den Profi Liner mit Bordwänden, den bei Transportunternehmen geschätzten Kühlsattelaufleger Cool Liner und bedienerfreundliche Telematik.

Trailer von Krone als Premiumprodukt aus Deutschland überzeugen die Spediteure und Logistiker in Russland auf langen Strecken aufgrund ihrer Robustheit, Wartungsarmut sowie durch generell einfaches Handling. Innovative Lösungen rund um Telematik-Dienstleistungen und maßgeschneiderte Servicepakete runden das Krone Portfolio auf der Comtrans 2017 ab.



Bei Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.:

SIMON RICHENHAGEN

Telefon +49 5951 209-8216 · E-mail: simon.richenhagen@krone.de